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             一般質問通告書 

 

 

 質問時間 ６０分 

 

１．これまで「検討する」などと言われたことのその後について 

①移住定住施策に関する庁内横断的なワーキンググループを設立（町長・担当 

課長） 

 ⅰ．ワーキンググループを設立したのか。 

 ⅱ．（Ｙ：Yes）ワーキンググループの構成メンバーと話し合っている内容 

 ⅲ．（Ｎ:No） これからとりくむのか 

 ⅳ．桂川町の人口の社会増減（５年前から昨年まで） 

②嘉麻市・飯塚市のような出産祝い金事業（町長） 

 ⅰ．検討したのか 

 ⅱ．（Ｙ）検討した結果 

 ⅲ．（Ｎ）これから検討するのか  

③嘉穂総合高校との連携（町長）                                 資料１    

 ⅰ．検討したのか 

 ⅱ．（Ｙ）どのように連携していくのか 

 ⅲ．（Ｎ）これから検討するのか 

 ⅳ．特産品の開発には補助金がある（町報）が、嘉穂総合高校に呼びかけて   

いるのか 

④７０歳になられる方への「桂川敬老健幸チケット」（町長・担当課長） 

 ⅰ．検討したのか 

 ⅱ．（Ｙ）検討した結果 

 ⅲ．（Ｎ）これから検討するのか 

⑤桂川駅北側バス駐車場の今後の使い方（担当課長・町長） 

 ⅰ．検討したのか 

 ⅱ．（Ｙ）検討した結果 

 ⅲ．（Ｎ）これから検討するのか 

⑥桂川駅階段の滑り止め（担当課長・町長） 

 ⅰ．検討したのか 

 ⅱ．（Ｙ）検討した結果 

 ⅲ．（Ｎ）これから検討するのか 

⑦観光案内所の活用（担当課長・町長） 

 ⅰ．検討したのか 

 ⅱ．（Ｙ）検討した結果 

 ⅲ．（Ｎ）これから検討するのか 

 ⅳ．選挙のとき、投票場にしてはという意見があるが 
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⑧駅のサイン計画（担当課長・町長） 

 ⅰ．検討したのか 

 ⅱ．（Ｙ）検討した結果 

 ⅲ．（Ｎ）これから検討するのか 

⑨ランドセルの支給（担当課長・町長・教育長）  

 ⅰ．研究したのか 

 ⅱ．（Ｙ）研究したならば、その内容 

 ⅲ．（Ｙ）支給を始めるのか 

 ⅳ．（Ｎ）これから研究するのか                                                 

２．保育所（園）の待機児童などについて 

①４・５月の待機児童数（担当課長・町長） 

②待機児童が出ている要因（町長・担当課長） 

③待機児童を持つ保護者はどんなことに困るのか（町長） 

④待機児童をなくすためのとりくみ（町長・担当課長） 

⑤土師保育所の建て替え（町長） 

⑥建て替えのための委員会の必要性（町長） 

 

３．幼稚園などについて                    

①幼稚園・保育所間の人事交流（町長）                          資料２    

ⅰ．先生の異動を行ったのか 

ⅱ．その理由 

ⅲ．今後も、幼稚園を優遇するのか                               資料３ 

②年度途中で３歳になった児童の受け入れ数（担当課長） 

③在園児の保護者への報告と反応（町長・教育長・担当課長） 

④異年齢学級の推進（町長・教育長） 

⑤将来の幼稚園の存続（町長） 

 

４．町誌について                                                資料４    

①なぜ、今、町誌なのか（町長） 

②担当は、なぜ企画財政課なのか（町長） 

③総務経済建設委員会での説明内容（担当課長・町長） 

ⅰ．新年度予算の説明の中で 

ⅱ．４月・５月の総務経済建設委員会の中で 

④現在のとりくみと今後の予定（町長・担当課長） 

⑤デジタル化の必要性（町長） 

 

５．県央ゴミ処理施設について 

①施設の概要（町長） 
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②現在の進行状況（町長・担当課長） 

③SDGｓ・ワンヘルスの考えが生かされるのか（町長） 

④今後の進め方（町長） 

 

６．産業廃棄物処理施設について 

①どのような会社なのか（町長・担当課長） 

ⅰ．会社名 

ⅱ．会社が現在行っている事業内容 

ⅲ．資本金等 

②どのような産廃施設をつくるのか（町長・担当課長） 

③なぜ、桂川町で産廃事業を行うのか（町長・担当課長） 

④町長への説明内容（町長） 

⑤町長として、どう考えてあるのか（町長） 

⑥町民への詳しい説明を求める必要性（町長） 

⑦住民の反対があったときの町長の姿勢（町長） 

 

７．若い人の意見を聞く機会を 

①若い町民の意見をどのように聞いているのか（町長） 

②町執行部と議員とで聞く機会をつくる必要性（町長） 

 

８．「行政報告及び提案理由の説明」について 

①給食費のコンビニ・スマホ決済の推進（町長） 

②プレミアム付き商品券のキャッシュレス商品券の販売をどのように行うのか  

（町長） 


